
参加人数：３０人。アンケート回答者数１４人。 

◎今回のフォーラムをどのようにしてお知りになりましたか？ 

・ホームページ、ＦＢやＭＬ・・・６ 

・知り合いから・・・７ 

・チラシ・・・１ 

 

◎興味を持たれた活動、または意見・感想 

・新しい知識を多く得られた時間でした。とても大きなもの、遠い世界のことのようのように感じるけど、実は

とても身近なもので、まず自分の足元を見ることが大切だと思いました。 

・特に意見・感想なし。 

・ＴＰＰのベースとなる情報がもう少しあればと思った。 

・本日は、お話ありがとうございました。ＴＰＰの具体的内容が聞けてよかったです。アメリカとの二国間合意

を結んだこと自体の責任を追求できないのかと思いました。交渉での、国家との優位性が見えているので、一方

的な交渉にならないか心配です。皆さんは、コミュニティーを使ったノウハウを同じ意志を持った人に教えコミ

ュニティーを増やしていく考えはありますか？ 

・緑の党 

・エムトゥエム 

・泉京・垂井→地域とつながる 

・デモ→関心の有無に関わらず人を巻き込める 

・エムトゥエムと泉京・垂井→地域を中心に活動している。一般の市民、住民、目線での活動。普通の生活がＴ

ＰＰ問題や社会問題に結び付く。ＴＰＰに参加することになっても、地域を守る活動が今まで以上に必要。 

・自分達の生活に関わることなのに、何も知らされず、国内で話し合いもされず、決められていくことにとても

不安を感じています。どこまでアメリカの犬なのか・・・ 

 

◎あなたの今後の取り組み方として（何でも書いてください！） 

・自ら情報を取りにいくこと、周囲の人と話をしてみることから始めようと思います。 

・今日話をしていた内容は、自分で調べられるので、勉強会などに今後参加する必要はないと思ったので、自分

で関心を持って情報を調べていこうと思います。 

・自宅の電力を中電から買うのをやめる。エネルギーの自給を目指す。 

・経済的自立、マーケットに依存しない経済。 

・高校３年の自分に何ができるのか、思いは強くてもできないことが多い。制約もあってできない。活動してい

る人を裏で支える（事務とか）ことがあるかと思います。 

・まだまだ知ることが必要。 

・身近な人へも知らせる。 

・愛知の国会議員には全員ＦＡＸしているが、今後も継続していこうと思う。 

・声をあげてくれる人が増えるように日々会話を広げる。 

・今、福島の子どもたちの保養活動をしています。それと共に色んな活動の必要性を感じています。岐阜の活動

拠点を今建築中なので、そこで何かできるかもと考慮中。 

・学校のカリキュラム以外での内容を重視した形での教育（支援）活動。 

・学ぶ事、知る事、それを周囲に伝えていくこと。問題を問題として認識し、自分の頭で考える人を増やすため

には、まず自分がそういう人間にならなければならない。ＴＰＰに限らず、自分が危機感を持つ問題に対し、考

え動くという事が社会を変えていくことにつながるということを再認識した。 
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